

brigitte.penicaud@gmail.com

[INTERNET] ecocide

21/09/2023 à 12:44

Bonjour,

Plusieurs départ d'incendie cette année avec les centrales solaires photovoltaïques en France.

Nous ne sommes pas en mesure avec ces produits chinois, (mauvaise qualité) d'assurer un bon fonctionnement des ses centrales.

De toute façon, ce n'est pas une bonne solution;

Une des solutions serait de ne pas consommer trop, donc, changement d'HABITUDE et d'HABITAT.

Isolée les habitations.

Faire des transports publics plus facile. L'aile bleu, covoiturage train etc..., LA LISTE PEUT ÊTRE LONGUE.

Ce qui est certain c'est que nous devons protéger ces endroits de biodiversités.

Nous, habitants locaux allons subir, payer les désagréments de ces installations gigantesques et les profits qui en sortiront n'iront certainement pas aux régions .

Mais dans la poche des supers pollueurs.

Brigitte